
БОЛЕЕ 8000  РАЦ
ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО-
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'ГОРОДА ЗА 8 м е 
с я ц е в  э т о г о  г о д а . 
$f$ ' : т ы с я ч и  и з  н и х
ВНЕДРЕНО В ПРОИЗ- 
,у j; В0ДСТВ0. 
СВЫШЕ 43 МЛН. РУБ-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! ПО РОДНОМ 
СТРАНЕ

В САДАХ КУБАНИ

Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

i

-  ТАКОВА СУММА
УСЛОВНОЙ ГОДОВОЙ 
ЭКОНОМИИ ОТ ВНЕД
РЕН Н Ы Х  РАЦПРЕДЛО

ЖЕНИЙ.

^Огромное, поистине неоце
нимое значение для досроч
ного выполнения семилетне
го/ плана и повышения жиз
ненного уровня нашего наро- 
да.'имеют решения июльского 
Пленума ЦК КПСС. В ».шх 
решениях дана развернутая 
н^учнр обоснованная програм
ме'"; ускорения технического 
подрресса во всех отраслях 
н'ашдноде хозяйства, вскры
ты ‘недостатки в деле вне
дрения. новой техники и на- 
мечены ' пути их устранения.

Июльский Пленум ЦК 
КОСС призвал всех трудя-, 
ищхс'я.,нашей страны высту
пить' в новый поход за тех- 
ничеокий прогресс, за выс- 
гаук|'(,. Организацию производ- 
с у щ м  труда, против косно- 
ст^  ^^ццерватизм а, расто- 
Htfeje^cjfBa’, расхлябанности, 
за крикливость, за эконом
нее ffc'r разумное ведение на* 
шега^,Большого и сложного 
социалистического хозяйства.

В борьбе за досрочное вы
полнение семилетнего плана, 
в создан непрочной экономи
ческой ба'зы построения ком
мунистического общества 
партия обращается к неис
черпаемому роднику сози- 
дате-гной энергии народа, 
Как г^шающему условию ус- 
пеищ®(ГО'|(осуществления этих 
плановые'' "

Выжрать время в сорев- 
н ш ш «  с Америкой, с лаге
рем-» капитализма, сейчас, на 
самом решающем этапе это
го , ррревнования, стало же- 
ленцой ’ необходимостью.

,‘|Ч т 6ры успешно решить 
этуьз&дачу,— говорится в по
становлении июльского Пле
нума ЦК КПСС, — нужно 
привести в действие всё ре
зервы и возможности, кото
рыми располагает наша эко
номика».

ЖйёММо так понимает эту 
задачу коллектив первого в 
нашей области предприятия 
коммунистического труда — 
теплоэлектроцентрали №  1 .

Рабочие и инженерно-тех
нические работники ТЭЦ, 
разработав широкий план ор
ганизационно - технических

ДОРОГУ ВСЕМУ НОВОМУ
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мероприятии, развернули ус
пешную борьбу за внедрение 
комплексной механизации и 
автоматизации производства.

За короткое время здесь 
проделана огромная творчес
кая работа. Результатом ее 
явилась автоматизация и ме
ханизация целого комплекса 
трудовых процессов, управ
ления блоками котлов и ма
шин, электроаппаратурой. В 
резуль т а т е 
колл е к т и в 
станции сис- 
хематичес к и 
идет со зна
чительным ■ опережением 
сроков выполнения государ
ственных планов, экономит 
топливо и электроэнергию на 
собственные нужды.

В то же время на многих 
предприятиях и в строитель
ных организациях нашего го
рода эти вопросы не стоят 
еще в центре внимания хо 
зяйственных руководителей 
и партийных организаций. В 
результате на таких предпри
ятиях плохо используются 
производственные мощности 
и оборудование, допускается 
нерациональная расстановка 
рабочих, инженеров и техни
ков. большие простои, нерит
мичный выпуск продукции.

Примером того, как нераци
онально используется обору
дование, может служить за
вод котельно-вспомогатель
ного оборудования и трубо
проводов. Здесь крайне мед
ленно внедряются в произ
водство новые прогрессивные 
методы труда, новая высоко
производительная сварочная 
техника.

Неправильная расстановка 
и отсутствие планомерной 
подготовки кадров привели к 
тому, что длительное время 
простаивают электросвароч
ные автоматы, в то время как 
подавляющее число свароч
ных работ ведется вручную. 
Поэтому не случайно, что цех 
котельно - вспомогательного 
оборудования, где сварка яв
ляется основным элементом 
технологии, ’систематически 
лихорадит. Производствен

ные задания выполняются с 
большим трудом и то в ре
зультате процветающей здесь 
штурмовщины.

Несмотря на то, что Ан
гарский ремонтно-механичес
кий завод уже много сделал 
для внедрения передовых ме
тодов сварки—и здесь далеко 
еще не все обстоит благопо
лучно. По-прежнему непро
стительно задерживается вне-

ПЕРЕДОВОМУ
дрение поступающего и из
готовленного своими силами 
сварочного оборудования. 
Так, например, больше трех 
месяцев стоит неиспытанной 
гибкая флюсовая подушка 
для сварки продольных швов 
карт, а в цехе работы выпол
няются вручную.

главного инженера управле
ния капитального строитель
ства промышленных пред
приятий т. Голубчика. Это 
не без его энергичной помо
щи годами маринуются де
сятки рационализаторских 
предложений, от внедрения 
которых государство могло 
бы получить сотни тысяч 
рублей экономии.

А почему это происходит? 
Корни таких поступков надо 
искать в психологии людей. 
Такие люди никак не могут 
примириться с мыслью, что 
изобретать и вносить ценные 
предложения могут и те, кто 
не работает непосредственно 
под их «чутким руковод
ством».

Поэтому пора пойти вой
ной на эти потери «от психо
логии», призвать к порядку 
всех тех, кто препятствует

ПРОГРЕССИВНОМУ
В своем постановлении 

июльский Пленум ЦК КПСС 
рекомендовал «создать на 
предприятиях промышленно
сти. транспорта и стройках 
комиссии из инженеров-кон- 
структоров, технологов и пе
редовиков производства для 
содействия внедрению пере
довой сварочной техники».

На предприятиях и строй
ках Ангарска, где сварка 
имеет исключительно широ
кое применение, такие ко
миссии должны оказать не
оценимую помощь. Но не
смотря на то, что после при
нятия постановления Плену
ма ЦК КПСС прошло уже 
два месяца, такие комиссии 
не созданы ни на одном из 
предприятий Ангарска.

За последнее время на 
предприятиях города значи
тельно улучшилась работа с 
рационализаторами и изо
бретателями. На Майском 
механическом заводе недав
но было создано первое об
щественное конструкторское 
бюро, которое призвано сы
грать огромную роль в бы
стрейшем внедрении в про
изводство предложений ра
ционализаторов и изобретате
лей. Этот ценный почин на
шел горячий отклик на пред
приятиях управления строи
тельства. Но это только пер
вые и весьма робкие шаги 
на пути ускорения темпов 
технического прогресса.

К сожалению, рационали
заторы и изобретатели еще 
не стали самыми желанными 
людьми, перед которыми ру
ководители предприятий спе
шили бы распахнуть двери. 
Именно к таким людям мы 
имеем все основания отнести

i ■

Внедрять в производст- 
? ect %се новое, передовое, 

прогрессивное — стало 
I девизом многих рабочих, 
|  инженеров и техников Ан- 
I гарскот электромехаииче- 
|  ского-завода.
Ill

— Отличная бригада, — 
говорят на заводе 
о слесарях - монтажни
ках, ведущих сборку плос
ких контроллеров.А брига
дира Александра Иванова 
товарищи ио Заводу знают

не только как хорошего 
руководителя, но и как за
мечательного рационализа
тора. Более десятка цен
ных предложений внес он 
в фонд семилетки.

Александр Иванов тру
дился здесь и до службы в 
Советской Армии, отлично 
работает он и сейчас, воз
главляя бригаду,борющую
ся за звание коммунистиче
ской.

На снимке: А. Иванов
за сборкой привода плос
кого контроллера.

внедрению в производство 
всего нового, прогрессивно
го.

Пленум Центрального Ко 
митета Коммунистической 
партии призвал партийные 
организации, всех коммуни
стов, рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих еще выше поднять 
творческую инициативу в 
борьбе за дальнейшее уско
рение технического прогресса, 
за повышение качественных 
показателей, за досрочное 
выполнение заданий семи
летнего плана.

Мы, ангарчане. имеем все 
возможности для того, чтобы 
с честью выполнить призыв 
Центрального Комитета на
шей партии и добиться но
вых побед в строительстве 
коммунизма.

В ПОДШЕФНОМ 
КОЛХОЗЕ

В горячую пору уборки уро
жая на помощь колхозникам 
артели «Прогресс» Божанско- 
го района приехали шефы — 
рабочие завода полукоксова- 
ния.

С энтузиазмом взялись за
водские ребята за работу. Со
ревнуясь с колхозниками, 
бригады, работавшие на скир
довании сена, выполняли по 
две нормы. В эти дни особен
но хорошо потрудились 
К. Зимин и Н. Есин.

Плохая погода долго не да
вала возможности наладить 
уборку колосовых. Но вот ус
тановились погожие дни, и 
бригада Рабчевского с энту
зиазмом принялась за уборку.

Комбайнер Валя Зкикииа— 
посланец ангарских шефов, — 
отработав свою смену, шла 
на ток, чтобы помочь быстрее 
очистить зерно и отправить 
его на элеватор. И так, как 
Валя, работало большинство. 
В эти дни самым популярным 
был лозунг: «Сделал свое де
ло — помоги товарищу».

Не отстают от друзей и те, 
кто был поставлен на «третье
степенные» должности: пова
ра Кудряшова, Полотнянщи- 
кова. Жукова, И их добросо
вестный труд помогает брига
де добиться высоких показа
телей. И. Булгаков,
секретарь комитета ВЛКСМ 
завода полукоксования.

Краснодарский край. Сов
хоз «Агроном» Пластуновс- 
кого района — одно из круп
нейших плодовых хозяйств 
страны. Он имеет 2 тысячи 
гектаров садов. Начался мас
совый сбор яблок. Каждый 
гектар дает 110—115 цен
тнеров плодов.

Хорошо трудится в саду 
комсомолка Галина Павлик. 
Она ежедневно собирает до 
400  килограммов яблок при 
норме 250  килограммов.

На снимке: Г. Павлик за
работой.
Фото Е. Шулепова.

Фотохроника ТАСС.

За грибами в шахту
Посетители столовой шах

ты «Нововолынская» №  3 
(Волынская область) были 
приятно удивлены: в меню 
появились грибные блюда.

— Кто же ходит в лес со
бирать для нас грибы? —по
интересовались шахтеры.

— Работники столовой, — 
ответили им. — Только не в 
лес, а з штрек шахты...

Грибные «поляны»в штре
ке созданы по инициативе на
чальника шахты Е. И. Абро
симова с помощью агронома 
соседнего колхоза имени 
Сталина Н, М. Воробия. Аг
роном подобрал штрек с вы
сокой влажностью и соответс
твующей температурой возду
ха, внес в почву удобрения н 
затем посеял шампиньоны. 
Спустя 40 дней, значительно 
раньше, чем в тепличных хо
зяйствах, выросли грибы. С 
каждого квадратного метра 
здесь получат по 5 — 6 ки
лограммов шампиньонов^

ЗЕ Л Е Н Ы Й  ц в е т -  
ОТЛИЧНЫ М  Ц В Е Т

В механическом цехе Тал
линского экскаваторного за
вода токарные станки окраси
ли в зеленые и другие свет
лые цвета. И сразу цех пре
образился. Этому примеру по
следовали и другие цехи. 
Пройдем по заводу, заглянем 
в новый производственный 
корпус, где расположились 
монтажный и механический 
участки. Невольно спрашива
ешь себя: это машинострои
тельный завод или выставоч
ный зал? Повсюду цвета, ра
дующие глаз.

— Обычно нас интересова
ли только технические дан
ные станков, — говорит сек
ретарь парторганизации заво
да Васин. — А вот об окраске 
станков мы задумывались 
редко. Цехи произво
дили унылое впечатле
ние, а главное—такая рас
цветка утомляла зрение. Те
перь у нас на заводе преобла
дают зеленые' тона. Эго не 
случайно. Установлено, что 
зеленый цвет успокаивающе 
действует на человека, улуч
шает его настроение, что в 
конечном счете повышает его 
работоспособность.

Й, Реди.



Н А К А Н У Н Е  У Ч Е Б Н О Г О  Г О Д А НА С ТРО Й К А Х  СЕМИЛЕТКИ
Неплохо у нас обстояло нем занимались лишь руко-сравнению с минувшим учеб- 

дело с политической учебой водящие работники, то сей- ным годом, 
коммунистов в прошлом году, час слушателями в нем будут Все это говорит о том что 
но в новом учебном году у прорабы, мастера, бригади- партийное бюро и его сёкре- 
строитблеи еще больше воз- ры, закончившие весной те- тарь В. С. Елхов проделали

кущего года строительный большую подготовительную
техникум. Вместе с ними бу- работу. Активное участие в
дут овладевать экономически- комплектовании сети партий-
ми знаниями и те рабочие, ного просвещения принимали
которые обладают достаточ- секоетари цеховых партийных

с-пиридонович ной оощеобразовательной организаций партгрупорги и
подготовкой. Всего в кружке комитет ВЛКСМ. Перед тем
насчитывается 38 человек, из как тому или иному товарищу
них 10 беспартийных рабо- выбрать форму учебы, с ним
чих. проводили индивидуальную

Руководителями этих круж- беседу.. Тщательный под-
ит глп  ков паР™йное бюР° утверди- ход • к делу ПОЗволил

по изучению истории КПСС и ло опытных пропагандистов, каждому человеку более пра-
три текущей политики, то Первый кружок будет возгла- вильно 'выбрать Форму уче-
сеичас число политкружков влять лучший пропагандист ды следовательно править

рос интерес к марксистско 
ленинскому образованию, к 
экономическим знаниям’ — 
говорит секретарь партбюро 
первого строительного райо
на Василий 
Елхов,

И это действительно так. 
Если в минувшем году рабо
тал только один семинар по 
изучению конкретной эконо
мики строительства, кружок

возросло почти в три раза, из 
менялось и их качество. От
дельные коммунисты настоль
ко политически выросли, что 
для них создан семинар по 
изучению основ марксизма- 
ленинизма. В него записалось 
17 человек.

В этом году изменился и
состав кружка по изучению ^ики строительства. Создано

строительства Александр J3a- нее и скомплектовать сеть 
сильевич -имофеев, второй — партийного просвещения, 
начальник строираиона Се* —Весной я закончила трех- 
мен Андреевич оавыкин. годичный кружок по изуче- 

Партийное бюро особое нию конкретной экономики 
внимание в новом учебном строительства, — рассказы- 
году уделило организации за- вает работница планового от
нятий с рабочими по ~ ~
нию основ конкретной

конкретной экономики строи 
тельства. Если в прошлом в

Москва. К новому 
I учебному году в сети пар- 
{ тийного просвещения ти- 
\пография «Красный Про- 
I летарий» выпускает кни- 
‘ г у «Основы марксистско- 
i ленинской эстетики». Ее
{ тираж^-100 тысяч экзем-
|  пляров.
|  На снимке: 
{ комсомолка

контролер 
Маргарита 

ХЧистякова просматривает\|  книги «Основы марксист- 
| ско-ленинской эстетики» 
I перед выпуском в свет.

11 таких кружков, в которых 
будут учиться 260 
чих. Руководителями 
мических школ утверждены 
начальники отделов и 
ков, главные инженеры уча- учиться осенью. В этом году 
етков. люди, хорошо тео- я поступила в Сибирский за- 
ретически подготовленные и очный строительный техни- 
имеющие опыт пропагандист- кум. На днях сдала послед- 
ской работы. ний вступительный экзамен.

В организациях экономиче 
ской учебы строителей боль
ший 'заслуга принадлежит 
партийному комитету строи
тельства Он разработал и 
отпечатал специальную про 
грамму проведения занятий.

То же самое рассказывают 
и другие товарищи.

Идейный рост, техническая 
учеба кадров положительно 
сказываются на партийной 
жизни организации, произ
водственной деятельности

Куйбышевская область. В городе Ставрополе со
оружается крупный завод синтетического каучука■* 
В нынешнем году должна войти в схрой первая оче 
редь этого завода, который будет вырабатывать из 
нефтяных газов ценнейшую продукцию. Д ля  обеспе
чения завода газом прокладывается газопровод 
протяженностью 91 километр. Строители оснащены 
современной техникой—трубоукладчиками, авто
гудронаторами, изоляционными и другими машина• 
ми. Благодаря этому все трудоемкие процессы, на
чиная от рытья траншей и кончая укладкой в них 
труб, механизированы.

На снимке: машины, работающие на прокладке 
а газопровода на участке М  6.
Ъ Фото А. Брянова. Фотохроника ТАСС.

А Н Г А Р С К И Е  Н О В О С Т И

Шоферы вступают 
в партию

Бюро горкома ВЛКСМ

тива.
Свыше семидесяти чело

век, из них 19 коммунистов, 
Пойдут учиться в средние и 
высшие технические учебные 
заведения, в вечерние обще
образовательные школы.

В четыре раза по срав-

Большое событие произо
шло в жизни шофера авто
транспортной конторы № 8 
Николая Александровича Ле- 
вчука. Недавно на партий-

А А V  1 1—’ V-* 1 *14  1 I w- / 1 2  W- с  1 U  X I W  X I I

, ,,.,жиая и П0Л ная иниЧиа' стройрайона. Взять ту же
Е. Г. Бахаеву. Овладев эконо
мическими знаниями сама, 
она теперь передает их строи- _
телям. выступает перед ними ном собрании он был принят 
с докладами на экономичес- кандидатом в члены КПСС, 
кие темы, является замести- На этом же собрании чле- 
телем редактора стенной газе- ном коммунистической ......

нению с прошлым годом воз- в ^ р а К  ТИИ ПрИНЯТ Шофер А Т К ' 7  Ка и проведением
росло число слушателей ве
чернего университета марк
сизма - ленинизма. Для мо
лодых рабочих организован в 
общежитии кружок по изуче
нию биографии В. И. Ленина.

Одновременно с ростом чи
сла политкружков увеличи
лось и число слушателей в 
них. Достаточно сказать, что 
различными формами полити
ческой учебы и общеобразо
вательной подготовки охва
чено в четыре раза больше

Кандидат в члены партии 
Л. Л. Цинк весной этого года 
закончил строительный тех
никум. От рядового инженера 
он вырос до начальника от
деления труда и заработной 
платы. Сейчас он неутомимый 
пропагандист передовых ме
тодов труда, руководитель 
кружка по изучению конкрет
ной экономики.

— В этом году, — говорит 
В. С. Елхов, — нам куда тру-

заков Владимир Иванович.

Будущие 
журналисты

Более ста заявлений 
ступило от трудящихся 
гарска на первый курс 
культета журналистики

решило
Бюро горкома ВЛКСМ, 

президиум городского коми
тета ДОСААФ и президиум 
городского спортивного сою
за приняли решение провести 
спартакиаду по техническим 
видам спорта.

Спартакиада проводится в 
течение 1960 — 1961 гг. 

пг|Р- Для руководства подготовкой 
спартакиады 

создан городской оргкомитет 
в составе восьми человек. —  

Разработано и утверждено 
Положение о предстоящей 
спартакиаде.

Дело полезное
Хорошую инициативу про

по-
Ан-
фа-

_________  при явил коллектив Дома культу-
вёчернем университете Марк- РЫ «Керамик». Жители по- 
снзма - ленинизма. Комисси- сел ка цементного и керами- 
ей приняты и зачислены слу- ческого заводов, пришедшие 
шателями факультета инжене на киносеанс или театраль-» неимре McWd дальше * nwrmnrrrar» ппгш- шв * и и д к е и е

людей, чем в минувшем гс- i  Д  Ры тт. Базюк, Пивоваров, Го- ную постановку, могут оста-
ду. Наряду с охватом учебой o u l  ^убев, ~
коммунистов партийное бю
ро нынче уделило серьезное 
внимание политическому и 
экономическому воспита
нию беспартийного актива из 
числа рабочих и специалис. 
toe. Из 420 беспартийных ра
ботников политической уче
бой охвачено 375.

Это более чем в пять раз по

Ведь воз
росло число кружков и слу
шателей, а следовательно, 
нужно уделять им еще боль
ше внимания.

Но в этих словах чувствует
ся не боязнь трудностей. а 
забота о людях, об их поли
тическом,техническом и куль
турном росте.

М. Капустин.

Румянцев, бригадир вить своих маленьких ребяти- 
электромонтажников т. Мар- шей в специальной детской 
тынов, домохозяйка т. Сту- комнате, где для них прйго- 
пак, главный бухгалтер т. Бу- товлены игрушки, сотрудни- 
рый, профсоюзный работник Да Дома культуры занимает 
т. Иванова, мастер теплоэлек- их играми, читает им сказки.

31осетители Дома культу
ры в книге отзывов записа-

любовя машинист т Тепенин ли ряд благодарностей кол- люоова, машинист «, 1еренин дектив.у культработников за
и другие. это полезное начинание.

троцентралн т. Федорук, вра
чи тт. Подкаменная и Бого-

С Л А В Н О Е  П Я Т Н А Д Ц А Т И Л Е Т И Е
Вьетнамский народ празд

нует 2 сентября пятнадца
тую годовщину провозглаше
ния Демократической Респу
блики Вьетнам. Вместе с 
ним эту знаменательную да
ту отмечают братские наро
ды социалистических стран, 
принимающие близко к серд
цу думы и чаяния трудящих
ся: Вьетнама.

Победа августовской рево
люции и рождение народ
но-демократического госу
дарства в Индо-Кита§ озна
чали крутой поворот в судь
бах ■ вьетнамского народа, 
сбросившего почти векозое 
иго колониализма и завоева
вшего независимость своей 
родины. Перед страной от
крылся реальный путь сво
бодного развития и процвета
ния.

Однако французские коло
низаторы решили ликвиди
ровать народный строй и, 
как прежде, продолжать хо
зяйничать в этой стране, гра
бить ее народ. Опираясь на 
активную поддержку импе-

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
2 сентября I9 6 0  г. Стр, 2,

риалистов США и Англии, 
они предприняли вооружен
ную интервенцию против 
молодой республики. Народ 
Вьетнама, вдохновляемый 
партией рабочего класса, во 
главе с президентом респуб
лики Хо Ши Мином поднялся 
на героическую борьбу за 
свободу и независимость 
своей родины.

Грязная война француз
ских колонизаторов в Индо
китае вызвала гнев и возму
щение во всем мире. В 1954 
году совещание министров 
иностранных дел пяти вели
ких держав в Женеве при
няло решения о прекраще
нии военных действий во 
Вьетнаме, Лаосе и Камбод
же. Тогда же Вьетнам был 
разделен на две части — Се
верный (демократическая ре
спублика) и Южный, в кото
ром установлен' кровавый ре
жим ставленника американ
ских империалистов Нго 
Динь Дьема. Жители Южно
го Вьетнама испытывают тя
желый гнет и неслыханные 
лишения, они ведут упорную 
борьбу с продажной кликой 
Нго Динь Дьема, вынаши
вающей вместе с американ

ской военщиной преступи эЮ 
планы агрессии и войны про
тив Демократической Респу
блики Вьетнам.

Совершенно иная картина 
наблюдается на севере Вьет
нама. Здесь народ пользует
ся всеми благами- демократи
ческого строя, успешно лик
видирует тяжелое наследие 
колониализма и строит но
вую жизнь. Длительное гос
подство колонизаторов пре
вратило Вьетнам в рынок 
сбыта французских товаров. 
Страна не имела промыш
ленности. если не счигггь 
нескольких горнодобываю
щих и обрабатывающих пред
приятий, крайне мало было 
технических специалистов и 
квалифицированных рабо
чих. В 1954 году, когда бы
ло установлено перемирие, 
промышленная продукция 
Северного Вьетнама состав
ляла всего лишь полтора 
процента от общего объ ема 
продукции страны. Жизнь 
народа была чрезвычайно 
трудной. Во многих районах 
население голодало.

Под руководством Партий 
трудящихся Вьетнама моло* Ш мшш  республика

преодолела все трудности, 
завершила первый трехлет
ний план экономического 
восстановления и в  1958 году 
приступила к осуществлению 
3-летнего плана экономичес
кого преобразования и разви
тия народного хозяйства.Этот 
план выполняется успешно. 
По сравнению с 1955 го
дом — первым годом после 
установления мира в стра
не—общий объем продукции 
государственной промышлен
ности, находящейся в веде
нии центральных властей, 
увеличился в первом полуго
дии этого года более чем в 7 
раз. За это же время произ
водство средств производст
ва превысило уровень соот
ветствующего периода прош
лого года на 37, 1 процента, 
а потребительских товаров — 
на 25,7 процента.

В стране ведется большое 
промышленное и жилищное 
строительство.

Широкий размах приняло 
социалистическое преобра
зование частнокапиталисти
ческой промышленности и 
торговли. В мае только в 
столице республики Ха

ное насчитывалось около 
500 смешанных государст
венно - частных предприя
тий. К концу года предпола
гается полностью завершить 
социалистическое преобразо
вание частнокапиталистиче
ской промышленности и тор
говли.

Освобожденные от капита
листического гнета, рабочие 
с энтузиазмом трудятся, все 
больше вкяючаются в дви^2 
жение за право называться 
передовиками производства, 
передовыми коллективами. В 
прошлом году свыше ста ты
сяч рабочих и крестьян ста
ли ударниками социалиста- 
ческого труда.

Серьезные успехи достиг
нуты в социалистическом 
преобразовании сельского 
хозяйства. Количество сель
скохозяйственных коопера
тивов достигло почти 34 ты
сяч. они охватывают теперь 
более 54 процентов всех 
крестьянских семей. В стра
не ведется подготовка к 
дальнейшему развитию сель-nS 
скохозяйственной производст
венной кооперации с тем, 
чтобы к концу нынеш* 

(О кончаниен«4 йр.1 "* .



НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ „А ЭТИ РОЗЫ НАСТОЯЩИЕ?“

ЭНЕРГЕТИКИ, СЛОВО ЗА ВАМИ!
Пущены первые установ

ки Ангарского нефтепере/м- 
батывающего. Завод набира
ет силу, от него уже ждут 
систематического и плано
мерного поступления продук
ции, он включен в число дей
ствующих промышленных 
предприятий города.

Для ритмичной работы 
технологических установок 
необходимо бесперебойное 
снабжение электрической и 
тепловой энергией. Эта по
четная роль возложена на 

, коллективы двух районов 
‘ управления энергосистемы.

Первый месяц работы,, за
вода показывает, что энер
гетики с этой задачей не 
справляются. В ответствен
ные дни пуска установок 
ЭЛОУ и АВТ в течение пя
ти часов наблюдался пере
рыв в электроснабжении 
объектов очистных сооруже
ний. Последствия этого пе
рерыва оказались более чем 
нежелательными. Обслужи
вающий персонал вынуж
ден был нарушить техноло
гический режим установок.

Очистные сооружения бы
ли отключены от* питающей 
сети, работники завода вол
новались, просили диспетче
ра и дежурного инженера 
6 -го электрорайона срочно 
принять меры, а из диспет
черского пункта, слышалось 
равнодушное:

— Ничего сделать не мо
жем, подстанция питается от 
сетей конторы электроснаб
жения строительства.

10 августа на установках 
ЭЛОУ и АВТ снова ощу
щался перерыв в электро
снабжении. что также па
губно сказалось на техноло
гическом режиме.

11 августа• прекратилось 
поступление воздуха к кон
трольно-измерительным при
борам. Оказалось, что в ком
прессорную не поступает 
электроэнергия. Это произо
шло по недосмотру работни
ков электрорайона. За рабо
той оборудования не было 
надзора, не проводились 
профилактические меропри
ятия. В итоге опять наруше
ние технологического режи
ма установок.

25 августа работники 6-го 
электрорайона постарались: 
Компрессорная подстанция 
была переведена на автома
тическое управление, но не
знание обслуживающим пер

соналом' мощностей потреби
телей привело к неправиль
ной настройке защиты ав
томата. Компрессор в дейст
вие ввести не удалось.

Немало горя хлебнули 
эксплуатационники от услуг 
ремонтного цеха УЭС. Элек
тромонтажники делали бу- 
шинги для ЭЛОУ. На уста
новке №1 в короткий срок 
из-за низкого качества при
шлось заменить все 24 бу- 
шинга. Несмотря на неодно
кратные наши требования и 
предупреждения, гидравли
ческие испытания бушингов 
проводились не в условиях, 
близких к рабочим
(100-120 С), а при темпе
ратуре (20-25 С). Немудре
но, что в рабочей среде они 
сразу же потекли.

Эксплуатационники нефте
перерабатывающего завода 
предъявляют серьезные пре
тензии и к обслуживающему 
персоналу 3-го теплового 
района. В частности, в линии 
мятого пара не поддержива
ется постоянное давление. 
А когда диспетчеры завода 
пытаются выяснить причины 
неполадок, то очень часто

спрашивать бывает не с кого, 
дежурных теплового района 
не оказывается на рабочем 
месте.

Плохо ведется контроль 
за строительством теплофи
кационной насосной. Не за 
горами зима, но не ко всем 
объектам подведена горячая 
вода, смонтированные тру
бопроводы не испытаны.

Перебои в снабжении устано
вок электрической и тепловой 
энергией, низкое качество вы
полнения заказов электро
цехом приводит к нарушени
ям технологического режи
ма. авариям и в конечном 
счете отрицательно сказыва
ется на производительности 
завода.

Больше требовательности 
к себе, товарищи энергети
ки! Дело, которое вам пору
чено, требует больших зна
ний и добросовестности. На
деемся, что вы сделаете из" 
нашего письма правильные 
выводы.

М, Преин,
инженер отдела - главного 
энергетика, нефтеперераба
тывающего завода.

В. Силиванов, 
энергетик установки.

■* *-

У дощатых павильонов, на 
теоритории строительной вы
ставки, толпятся посетители. 
Но на этот раз они любуют
ся не панелями, перекоыти- 
ями и блоками, а живым 
ожерельем цветов, выстав
ленными образцами плодов 
и ягод, выращенных ангар
скими цветоводами и садово
дами.

Внимание многих привле
кает павильон, где выставле
ны цветы любителей. Здесь 
особенно отличились цвето
воды Людмила Михайловна 
Резникова и Валентина Ми
трофановна Вишнякова. Эк
спонаты у них чудесные. 
Л. М. Резникова выставила 
георгины «Сердце Данко», 
«Шаляпин», «Колхозница», 
гладиолусы «Генерал Дова
тор». «Суворовец», «Снеж
ная принцесса». Из экспо
натов В. М. Вишняковой 
особенно запоминаются геор
гины «Лили-Риджер», «Су
венир» , «Колхозница».

К сожалению, на выстав- 
. ке отсутствовали экспонаты 
цветовода Ивченко и некото
рых других любителей.

Очень красочно выглядел 
и соседний павильон с цве
тами, выращенными не лю
бителями, а организациями. 
Пять сортов роз, в том чис
ле «Глория Деи», «Ора- 
лия», «Зонендунг» и дру
гие, выращенных в откры
том грунте, представил кол
лектив больницы 8 -го райо
на (заведующая т. Жуков
ская).

—Неужели эти розы на
стоящие? — задавали мно
гие вопрос, но тонкий аро
мат цветов убеждал их, что 
розы не из шелка, бумаги 
или воска.

Этот же коллектив выста
вил много других цветов 
самых разнообразных сортов.

Большой интерес посети
телей вызвал и другой от
дел выставки. Здесь на де
ревянных подставках-витри
нах разместились выращен
ные ангарчанами яблоки.

вишни, малина, крыжовник, 
земляника.

Для многих посетителей 
достижения садоводов яви
лись своего рода откровени
ем.

— И все это можно выра
стить у нас, в Сибири? — ча
сто можно слышать вопрос

— Да, можно,—отвечают 
садоводы.

Особенно активное учас
тие в выставке приняли са
доводы тт. Ермолаев, Поп- 
лавский, Глебов, Григорьев 
и другие. Много экспонатов 
выставили члены садовод
ческих товариществ «Ангар
ский садовод», «Зеленая 
поляна».

В книгах отзывов появи
лось много записей. Боль
шинство посетителей счита
ет, что организация выстав
ки—замечательнбе, полез
ное дело. «Нужно сделать 
выставку постоянной»—-та
ково мнение ангарчан.

Жюри отметило лучших 
участников выставки. Дипло
мами первой степени награж
дены коллективы товари
ществ «Ангарский садовод», 
больницы 8-го района. Ди 
пломами второй степени на
граждены садоводческое то
варищество «Зеленая поля
на» и коллектив Теплоэлек
троцентрали.

Почетными грамотами, ди
пломами награждены мно
гие участники выставки, в 
том числе тт. Григорьев, 
Глебов, Говорин. Елизаров. 
Шахурдин, Егорова, Вишня
кова, Резникова. Поплав- 
ский.

Нужно надеяться, что сле
дующая выставка садоводов 
и цветоводов — выставка 
1961 года— будет еще бо
лее интересной и разнооб
разной, и что 'в  ней примут 
участие еще больше товари
ществ, организаций и люби
телей, своим трудом стремя
щихся превратить Ангарск в 
город-сад.

А, Терлецкий.

ЗАВКОМ ТОЛЬКО ОБЕЩАЕТ

На этом снимке вы видите членов комплексной бригады 
Ангарской ремонтио - строительной конторы. Крайний сле
ва — бригадир М. Никитович. Выдалась свободная от ра
боты минута, и мастер участка А. Червоненко решил по
знакомить рабочих с последними событиями в стране и за 
рубежом. Дружный народ в бригаде, и эта дружба и на
стойчивый труд позволили бригаде добиться почетного 
коммунистического звания.

Фото А. Кириллина.

ОБЩ ЕСТВЕННОМ У ПИТАНИЮ—  
ВЫ СО КУЮ  КУЛЬТУРУ

Мы обедаем в филиале 
столовой №  7, который нахо
дится на территории цемза- 
вода. Обеды здесь зачастую 
некачественные и некало
рийные, меню однообразно. 
Чтобы пообедать, нужно про
стоять час в очереди, к тому 
же надо помыть для себя та
релку, ложку, стакан. В сто
ловой нашли приют грязные 
кошки. Затевать разговор о 
кошках с работниками сто
ловой бесполезно: они счита

ют, что в этом нет ничего осо
бенного. Завком керамическо
го завода и партбюро обеща
ют принять меры, но обеща
ния до сих пор не выполня
ют. В завкоме цемзавода то
же не реагируют на сигналы 
о неудовлетворительной ра
боте столовой.

В. Лохиова, П. Стенина,
Е. Долгополова и другие 

работники керамического 
завода. Всего 13 подписей

КАЛЬКУЛЯЦИИ 
И МАХИНАЦИИ

Недавно нам довелось про
верять работу столовой № 14, 
расположенной на станции 
Суховская. Нас поразило ан
тисанитарное состояние сто
ловой, начиная с кухни и кон
чая обеденным залом. На ку
хне рои мух, рядом с продук
тами соседствует ведро с 
грязной водой, на разделоч
ном столе лежит грязный лук, 
на полу — очистки от карто
феля. Работники столовой оп
равдываются: «У нас нет лю
дей, которые следили бы за 
порядком».

Когда мы стали делать за
меры выдаваемых порций,

оказалось, что они в боль
шинстве случаев меньше по
ложенных по калькуляции. 
Причем мясной фарш разво
дится в этой столовой не мо
локом, как указано в каль
куляции, а водой. Самое пе
чальное в том, что зав. столо
вой Меринов не считает себя 
виновным. Он отказывается 
прислушиваться к критиче
ским замечаниям своих со
трудников, допускает самоуп
равство по отношению к ним. 
Так, 26, августа Меринов без 
основания уволил с работы 
бухгалтера М. Я. Семенову.

В столовой в основном обе
дают рабочие промышленных 
предприятий, строители. Они 
законно требуют, чтобы об
служивание в столовой было 
немедленно улучшено.

И. Седых, 
общественный контролер.

В. Стош,
внештатный технический 

инспектор ВЦСПС.

В ресторан© 
без перемен

Осенью прошлого года в 
ресторан «Тайга» был назна
чен новый директор.

— Наконец-то наведут 
здесь порядок, решили все.

41-4

Но не тут-то было. В пер
вое посещение наша бригада 
обнаружила массу недостат
ков. В зале стоит неимовер
ная духота. А уж о кухне и 
говорить не приходится: там 
тоже душно, вытяжные шка
фы не работают, на окнах 
нет сеток, и мухи с улицы 
беспрепятственно проникают 
сюда.

В подсобных цехах царит 
полная антисанитария — сы
ро, грязно. Не всегда имеет
ся мыло и хлорная вода для 
мытья рук. Ничего не делает
ся для улучшения условий 
работы обслуживающего пер
сонала. Вот уже 3 года во 
дворе стоит испорченный ап
парат для выделки пельме
ней.

Директор ресторана тов.Ян- 
келевич заявил ,что все эти 
недостатки в ближайшее вре
мя будут устранены. Прошел 
месяц, но все осталось по- 
прежнему.

—Полгода мне нужно, че
рез полгода я наведу здесь 
такой блеск... — говорит те
перь тов. Янкелевич.

Слишком большой срок. А 
ведь в ресторане работает хо
роший коллектив, нужно толь
ко организовать его, и поря
док будет наведен.

Л. Безбабных, Г. Алексеев, 
члены рейдовой комсомоль

ской бригады.

'П ОРЯДКА В СТОЛОВОЙ НЕТ
В столовой № 9, которая 

обслуживает рабочих ТЭЦ, 
есть все условия работать хо
рошо. Светлое, прекрасно 
оборудованное здание, под
ведены горячая вода, газ. Од
нако порядка в столовой ма
ло. Приготовление блюд же
лает много лучшего. Нередко 
можно быть свидетелем гру
бости со стороны обслужива
ющего персонала, обсчета по
сетителей. Во время обеда в 
зале всегда слышится пронзи
тельный голос калькулятора 
Новиковой — то она проверя
ет у кого-нибудь чеки, то у 
кассы отчитывает посетите
лей, то схватит со стола блю
до н уносит его на проверку

(на замечание, что пища ос
тынет, Новикова отвечает 
грубостью).

Недавно мы обедали в 9-й 
столовой всей бригадой. Взя
ли блюда почти одни и те же, 
а чеки нам всем выдали раз
ные, стали подсчитывать, 
оказалось, что нашего рабоче
го Покрищука кассир обсчи
тала. Калькулятор Новикова 
вместо того, чтобы сделать 
замечание кассиру, стала за
щищать ее.

Лебедев, Вовненко, 
Ельшин, Бобровников, 

Покрищук, работники ТЭЦ.

" з н а м я  к о м м у н и з м а
2 сентября 1960 г. Стр. 3.



КОМАНДА СОВЕТСКИХ СПОРТСМЕНОВ 
ЛИДЕР XVII ОЛИМПИЙСКИХ ИГР!

С каждым днем становит
ся сильнее накал спортивной 
борьбы. Но вместе с нею ра
стет и крепнет дружба между 
посланцами 85 стран мира. 
Олимпийские игры подают 
замечательный пример един
ства людей всех цветов кожи. 
И неслучайно, когда черный 
и белый боксеры, только что 
закончившие ожесточенный 
бой, обнявшись покидали 
ринг, тысячи зрителей, запол
нивших «Палаццо делло 
спорт», разразились бурными 
аплодисментами.
«ЗОЛОТАЯ РАПИРА*. — 

ВИКТОР ЖДАНОВИЧ
29 августа в «Палаццо 

Деи Конгрессы» начался 
Олимпийский турнир по фех
тованию. В спортивную борь
бу за звание Олимпийских 
чемпионов вступили фехто
вальщики на рапирах.

В личном первенстве по 
фехтованию на рапирах в ко
манде СССР выступили 
неоднократный чемпион 
СССР заслуженный мастер 
спорта М. Мидлер, облада
тель кубка СССР мастер 
спорта В. Жданович и участ
ник советской команды 
чемпиона мира мастер спорта 
Ю Сисикин.

Бои рапиристов проходили 
исключительно напряженно, 
ведь в «Палаццо Деи Конгрес- 
си» собрались лучшие фехто
вальщики мира.

Отлично проведя все встре
чи, советские рапиристы вош
ли в 1 /8  финала, который со
стоялся 30 сентября.

Судьба золотой медали ре
шилась боем между ленин
градским студентом Викто
ром Ждановичем и чемпионом 
Мельбурнской Олимпиады 
французом К. Д.Ориола. Бле
стяще проведя этот бой, 
В. Жданович завоевал золо
тую Олимпийскую медаль по 
фехтованию на рапирах. Се
ребряную медаль получил ма
стер спорта Юрий Сисикин, 

Золотая и серебряная ме
дали — замечательный успех 

аших рапиристов. Это тем 
нее радостно, что на прош- 
,х Олимпийских играх толь-

^ л и н  советский рапирист

сумел занять пятое-шестое 
места, поделив с представите
лем венгерской команды.
МЕДАЛЬ «СВЕРХ ПЛАНА»

Перед открытием XVII 
Олимпийских игр многочис
ленные зарубежные спортив
ные эксперты,строя прогнозы 
о распределении медалей, на
ших велосипедистов не счита
ли сколько-нибудь серьезны
ми конкурентами общеприз- 
нынных велосипедных фаво
ритов Италии, Бельгии,Фран
ции и Германии.

Однако замечательные со
ветские спортсмены опроверг
ли эти прогнозы. Уже участ
вуя в 1 0 0 -километровой ко
мандной гонке, они сумели 
выйти на третье место, заво
евав бронзовую медаль, оста
вили позади себя команды 
Бельгии и Франции.

Три бронзовых медали на
ших велосипедистов расцени
вались как блестящий успех 
советских спортсменов. «Брон
зовыми гонщиками» окрести
ла их итальянская пресса. Но 
«под занавес» велосипедной 
программы Олимпийских игр 
Виктор Капитонов вышел по
бедителем в неимоверно труд
ной борьбе.

О напряженности шоссей
ной гонки на 175 километров 
говорит хотя бы то, что судь
ба первого места решилась 
буквально на последних мет
рах, когда В. Капитонову це
ной неимоверных физических 
усилий удалось обойти италь
янского гонщика и первым 
пересечь «золотую» линию
финиша.

Таким образом, советские 
велогонщики принесли в нашу 
Олимпийскую «копилку» од
ну золотую и три бронзовых 
медали на сумму в 14 очков. 
Отличный вклад, если вспом
нить, что на Мельбурнской 
Олимпиаде они смогли на
брать всего четыре очка.

ПЕРВАЯ ПОБЕДА 
ЛЕГКОАТЛЕТОВ

Знатоки спорта любят го
ворить, что «Олимпийские иг
ры начинаются тогда, когда 
начинаются соревнования по 
легкой атлетике». И это не
случайно, ведь легкоатлеты-- 
самый большой отряд олим
пийцев.

И вот в последний день ав
густа начались первые бата
лии на беговых дорожках и 
легкоатлетических секторах.

В этот же день состоялись 
и два финала. Упорная борь
ба за Олимпийскую медаль в

команда завоевала 7 золотых, 
3 серебряных и 5 бронзовых 
медалей. Сейчас по числу за
воеванных медалей команда 
Советского Союза идет на

прыжках в длину разверну- не испугал украинского бога- 
лась между Советской спорт- тыря-тяжеловеса Ивана Бог- 
сменкой Верой Крепкиной и дана. Обладая блестящей тех- 
чемпионкой Мельбурнской никой и высокой подвижно- 
Олимпиады, обладательницей стью, несмотря на свой 110- 
олимпийского рекорда, поляч . килограммовый вес, Иван первом месте, 
кой Эльжбет Кшесинской. Богдан отлично провел все Интересно, что в этих же 

В последней попытке Вера схватки и завоевал золотую видах соревнований на Мель- 
Крепкина сумела прыгнуть медаль. б.урнской Олимпиаде наши
на 6 м 37 сантиметров. Та- „ Это первая медаль наших спортсмены смогли завоевать 
ков теперь новый олимпий- борцов, первая заявка на зо- 4 золотых, 5 серебряных и 
ский рекорд, установленный лотую победу замечательных 3 бронзовых медалей, 
замечательной советской 
спортсменкой, завоевавшей

атлеты идут с «опережением 
_ Итак, после пяти дней графика» на 3 золотых и 2

втором месте—Е.Кшесинская. Олимпийских игр советская бронзовых медали.
В финальных соревновани- 

ниях по толканию ядра никто ^
не смог оказать серьезного 
сопротивления американцам.и 
они заняли три первых места.
Золотая медаль досталась

первой среди наших легкоат
летов золотую медаль. На

атлетов классического стиля. Таким образом, на Олим- 
СЧЕТ МЕДАЛЯМ пийских играх в Риме наши

Кино „БЕЛАЯ КРОВЬ"
Билу Нидеру, вторым 
прошлый Олимпийский 
иион Пери О. Брайен.

был
чем-

ПРОДОЛЖАЯ 
СЛАВНЫЕ ТРАДИЦИИ

У Элеоноры большая ра- слишком затянулась, 
дость: верйудся из Соеди- В свои последние дни
венных Штатов Америки ее Манфред многое передумал, 
муж Манфред фон дер Лоэ, пережил. В это время про- 
где проходил подготовку по фессор Зольтац в своем до- 
изучению атомного оружия, ме организовал пресс-конфе- 
По случаю приезда Манфре- ренцию по борьбе против 

Имена наших борцов хоро- да и присвоения ему звания атомного оружия. К удивле- 
шо известны любителям спор- майора армии бундесвера в нию корреспондентов, про- 
та далеко за пределами Со- доме западногерманского фессор показывает им боль- 
ветского Союза. Продолжая банкира и крупного акционе- ного лучевой болезнью, уми- 
славные традиции русских ра Хейнца Парохлитца ор- рающего офицера бундесве- 
борцов, советские спортсмены ганизован бал. Элеонора и ра Манфреда фон дер Лоэ. 
от соревнования к соревнова- Манфред кружатся в танце. Манфред с трудом поднял 
нию добиваются все новых и Они счастливы. Внезапно мо- голову и, окинув взглядом 
новых успехов. На XVII лодой офицер почувствовал собравшихся корреспонден- 
Олимпийских играх наши слабость... тов, тихо сказал: «Дело уже
«классики» завоевали пять Первые приступы недол'о- мне. Речь идет  ̂ о вас,
золотых, одну серебряную и гания начались в США веко- 0 ваших детях. Защищай-
одну бронзовую медаль. ре после неудачного испы.а- тесь!».

На Римской Олимпиаде на.- атомной бомбы, на кото- Сценарий фильма <<Белая 
ряду с опытными борцами, ром он присутствовал Ман- кровь» написан по телеви- 
такими,как Олимпийский чем- фред подозревает что он бо- зионной пьесе Харальда Хау- 
пион иркутянин Константин лен лучевой болезнью но, зера. В Германской Демо- 
Вырупаев, выступают Нико- е'ще не веря себе он все же кратической Республике этот 
лай Чучалов и Иван Богдан, поделился своими опасения- Фильм демонстрировался с 
для которых эти соревнова- ми с женой ‘ "  ' большим успехом и- получил

Л Е н , Г„баесС„Г„Г^ SKIES'.SS-3SC"W
Г « „ Ь* ^ Г н о НеИТ л Ья *™ “ ^е"% °„Л„ЬГ Ь НОНСГ п Ио-
будущего ребенка. Военные слелствиях атомных в^ы вов
врачи поняли, чем болен их слей ст™ ,и, \  вошли также
офицер, и приняли меры. неЧабывае®ше капоы к и т
чтобы скрыть истинную при- хмники^ запечатлевшие т т -
чину заболевания. Военное гелию Хибосимы и Нагасаки ведомство, боясь огласки пре- Хиросимы и Нагасаки.
ступной политики милитари- Кинофильм «Белая кровь»
стов, спешит отправить боль- еще Рай напоминает народам
ного офицера в длительный мира всю трагедию атомной
отпуск, мотивируя это тем, войны, разоблачает ее под-
что он якобы просто устал, жигателей и призывает к
Спокойный отдых на берегу борьбе против боннских ре-
живописного озера не принес ваншистов, против вооруже-
Манфреду облегчения. Бело- ния бундесвера атомным ору-
кровие все чаще и чаще да- жнем.
вало о себе знать. Эта картина в мае 1960

Единственным человеком. в

ния — первые ̂ международ
ные испытания.

Но олимпийский экзамен

СЛАВНОЕ ПЯТНАДЦАТИЛЕТИЕ
атомной войны, он основал 
антивоенный союз ученых и 
прикладывает все силы, что-

(Окончание.Начало на 2 стр.)

него года завершить 
социалистическое преобразо
вание северо - вьетнамской 
деревни.

Трехлетний план эконо
мического преобразования и 
развития предусматривает 
также завершение в основ
ном социалистического пре
образования ремесел. Более 
80 процентов ремесленяи- 
ков - профессионалов уже 
объединились в коллектив
ные организации, а в круп
ных городах эта работа в ос
новном завершена.

Быстрый рост экономики 
страны позволяет неуклон
но повышать жизненный 
уровень народа. Так, за ис
текшие шесть лет реальные 
доходы рабочих ежегодно 
возрастали на 8 процентов. 
В мае этого года заработная 
плата рабочих, служащих и 
военнослужащих была сно
ва повышена на 12,4 про
цента. Общее увеличение за
работной платы, предусмот
ренное трехлетним планом, 
достигнет 25 процентов.

Большим событием в жи
зни вьетнамского народа 
явилось принятие в начале 
этого года новой конститу
ции страны. В ней, законо

дательно закреплены вели
кие победы вьетнамских 
трудящихся,- одержанные с 
помощью народов социали
стического лагеря, определе
ны пути дальнейшего разви
тия республики и превра
щения ее в прочную базу 
народа всей страны в его 
борьбе за национальное 
объединение, за социализм.

Завершив в этом году 
трехлетний план. Демокра
тическая Республика Вьет
нам приступит к выполне
нию своего первого пятилет
него плана (1960— 1965), 
предусматривающего инду
стриализацию страны,строи
тельство материально - тех
нической базы социализма. 
Опираясь на взаимопомощь 
и поддержку народов брат
ских стран, вьетнамский на
род уверенно строит новую 
жизнь, идет вперед по пути 
завершения национальной 
народно - демократической 
революции во всей стране. 
Вместе с народами всего 
социалистического лагеря 
трудящиеся Демократичес
кой Республики Вьетнам 
активно выступают против 
империалистической войны и 
колониализма, за сохране
ние и упрочение мира.

И, Владимиров.

С каждым днем растет 
крепнет дружба польско- 

и украинского народов. 
Черкасской области, в 

вхозе имени Коминтерна 
ернобаевского района 
юходит практику группа 
шехавших из Польши 
льских механизаторов.

бы помешать бундесверу ос- 1 .
и л 1и : г п .  я v m  i,<in г м о п т л п п г и и м  фИ ЛЬМ е ОН ИСПОЛНЯЛ РОЛЬ

который смог излечить зло- *•‘Оскте и I билиси на фести 
получную болезнь, был про- вале кинофильмов ГДР, по- 
cbeccoD Зольтап гтапый nnvr священном пятнадцатой го- 
Манфреда и учитель его же- дов,дине освобождения Гер- 
ны Элеоноры. Профессор от- ^ ании
крыто выступает против Фестиваля в Советский ьоюз

рнппяп приезжал артист Юрген Фро- 
рин, пользующийся большой 
популярностью в демократи- 

* ческой Германии. В этом
нащать армию смертоносным мяиж™»!тйН 
оружием. Квартира Зольтац ш анФРеда. 
находится под неослабным Жену Манфреда Элеоно- 
наблюдением тайной поли- РУ играет молодая актриса 
ции. Поэтому в семье мате- Христина Лассар. Скоро со- 
рого хищника Парохлитца, ветские зрители увидят ее в 
наживающегося на военных новом немецком детективном 
заказах, имя профессора за- Фильме «Премьера отменяет- 

I прещено и об обращении к ся».
На снимке (справа нале- ■ нему за помощью не может Фильм «Белая кровь» — 

о): инженер совхоза име- • быть и речи. несомненная удача кинема-
Коминтерна Григорий |  Однако Манфред и Элео- тографистов Демократичес- 

ихно, польские механиза- |  нора, вопреки запрету Паро- к 1 брмании. 
ры Казимир Демчур, Та- |  хлитца. проникают в дттм про- В. Гаврилов, инженер,

еуш Смага и Станислав » фессора. Зольтац надеется
Тепаняк : спасти своего друга и остав- =а=п=====^ ^ = ^ ^ =  . = =

ляет его у себя. Но болезнь Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

ИЗВЕЩЕНИЕ
К сведению поступающих в 

ВУМЛ. Комиссия по приему 
в вечерний университет пос
ледний раз будет работать 
при ГК КПСС 3 сентября 
1960 года с 16 до 20 часов.

(2 ).

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
«КОМСОМОЛЕЦ» -- наши души. 10-30, 12-15,

Смерть в еедле.9-45, 20-15. 14 15-45, 17-30, 19-15,21,  
Двое с большой реки. 11-30, 3 - 4  сентября — широ-
13-15, 15, lb -45 , 1 о 3 ( , коэкранный фильм Сочнне-
22

«АНГАРА» 
весной. 11, 13,

- Это было 
весной, ы ,  ю , 15, 16-45,
18-20, 19-55, 21-30,

«ОКТЯБРЬ» — Спасите

ние брата и сестры.
«ПОБЕДА» — Белая 

кровь 10, 11-45, 13-30,
15-15, 17, 18-45, 20-30,
22-15.

Т42 сентября открытие цирка, j 
Большая разнообразная про- >вшпшиш цазпииираоиал | НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ: S
сн открытьГсЛ 10 часов^утра UnrapcK, площадь им. Ленина, здание горсовете, 3-й m a i  сы открыты с ш  часов утра, j ве®нш>ра - 5 1 - 1 2 ,  2-21*37. !

W r ~  I .1 -  Г ■    I l  l I Г И !■ I ц ц — —( 2).
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